

Külsheimer Sänger warben für den Chorgesang

Öffentliche Probe: Chor unterhielt im Rahmen von bundesweiter Aktion seine Gäste

Külsheim. Beim bundesweiten Projekt des Deutschen Chorverbands „Ab in den Chor“ beteiligten sich auch verschiedene Vereine aus der Region. Aktiv war dabei auch der Männergesangverein (MGV) Har-

monie Külsheim mit einer öffentlichen Probe im Biergarten des Gasthauses „Zur Rose“.

Vorsitzender Attila Spielmann empfing die Gäste mit werbenden Worten für den Chorgesang. Er be-

tonte, dass der Zusatz „Harmonie“ im Vereinsnamen keine leere Floskel sei, sondern dass die Harmonie im Verein gelebt werde.

Mit einer breiten Mischung aus ruhigen und flotten Liedern warben die Männer um Chorleiter Cloude für den Chorgesang. Während der Coronazeit hatte der Lions Club Tauberbsichorsheim ein Förderprogramm für Vereine aufgelegt. Von diesem profitierte auch der MGV. Er schaffte sich ein Keyboard mit Verstärkeranlage an, womit unter anderem Chorproben im Freien möglich sind.

Insgesamt veranstaltete er seit dem vergangenen Jahr acht öffentliche Chorproben in der Külsheimer Außengastronomie mit vielen interessierten Zuhörern.

mgv



Mitglieder des Männergesangverein Harmonie Külsheim bei der öffentlichen Chorprobe im Biergarten des Gasthauses „Zur Rose“.

BILD: MÄNNERGESANGVEREIN KÜLSHEIM